Luvia Margarita Ramírez Hernández
Uso de la X y la Z
Uso de la X:
1. En palabras con prefijos ex- y extra-: Ejemplos: exalumno, exótico, extraordinario.
2. En palabras que contienen la sílaba -xa, -xe, -xi, -xo, -xu: Ejemplos: examen, exilio, exótico, exuberante.
3. En palabras que terminan en -xión: Ejemplos: conexión, reflexión, complexión.
4. En algunos extranjerismos y nombres propios: Ejemplos: xenofobia, Xavier.
Uso de la Z:
1. En palabras que terminan en -azo y -aza: Ejemplos: portazo, cabezazo, amenaza.
2. En los aumentativos terminados en -zón: Ejemplos: mujerón, hombrón.
3. En las palabras que terminan en -ez y -eza: Ejemplos: rigidez, belleza.
4. En las palabras que terminan en -azgo: Ejemplos: hallazgo, alcarrazo.
5. En los sufijos -zuelo y -zuela: Ejemplos: ladronzuelo, mujerzuela.
6. En muchas palabras que en plural terminan en -ces: Ejemplos: vez (veces), raíz (raíces).
Palabras 
· éxito
· escoger
· espíritu
· satisfacciones
· sacrificios
· excelentes
· zombis
· acción

